

Monthly Report

マジック 2024-2025 年度 国際ロータリー会長 ステファニー・アーチッ

September 2024 第2654回/第2655回



2800 地区のテーマ | ロータリーにもっと誇りを そして学び DEI の心を持って行動実践しよう

新入会員卓話



原田英樹さん (ソニー生命保険(株))

櫻井靖会員からの紹介で入会いたしました。櫻井会員とはゴルフや仕事でお付き合いがあり誘っていただきとてもありがたいです。年齢は40歳で尾花沢市出身で今は寒河江市在住です。家族は妻と長男、次男、長女の5人暮らしです。山形中央高校から神奈川大学へ進学し、卒業後は日東ベストに就職し、その後現在のソニー生命に転職いたしました。実家は農業を営んでいるので「食」に興味があったため日東ベストに就職しました。将来、農業法人を設立したいと思っています。趣味はゴルフ、バーベキュー、ハンドボール、筋トレです。仕事の専門分野は相続、事業承継、資産運用、生命

保険です。好きな言葉は「楽業偕悦」です。現在は 仕事の他にハンドボール協会の事務局長をして います。ハンドボール協会は1993年に設立され て、ハンドボール競技の普及や競技力の向上を目 的としています。現在の課題としては指導者・審 判員が不足していることです。要因としては休日 の運動部活動を地域移行していることや公認指 導者資格保有の義務化されたことによります。ま た、支援のための財源不足も課題です。このよう な仕事や趣味を持っている私ですがこれからど うぞよろしくお願いします。



本川武志さん (ホテルメトロポリタン山形)

メトロポリタン山形の本川です。生まれは石巻市 で1970年8月生まれの54歳です。生まれた時の体 重は3,800gでかわいい赤ちゃんだったそうで す。中学校では水泳をやっていました。市内では 好成績でしたが、県、全国の壁は高く、東北では20 位がやっとでした。その後、石巻工業高等学校に 進学しラグビー部に入部しました。高校卒業後は 東北学院大学に進学し、ラグビーをやりましたが 怪我に泣かされたことも多かったですがマネー ジャーやサポート部隊の大変さや心遣いをを感 じプレーよりも多くのことを学びました。大学卒 業後は仙台ターミナルビルに入社し、最初はメト ロポリタン仙台でベルボーイとして働きました。 その後20回ほどの社内異動を経て今年の3月にメ トロポリタン山形に着任いたしました。その中で 忘れられないのが2011年3月の東日本大震災で

す。大きな揺れの後、停電になり、しゃがみ込むスタッフにまずは声掛けを行いお客様の状況確認をお願いしました。ホテルの外には大勢の避難者がいたためホテル内に誘導いたしました。そんな中スプリンクラーが壊れ大量の水が溢れ出し、館内は水浸しになったため、非常用発電が生きているエスパル地下にお客様を誘導しました。そこでは毛布や食料を子供、高齢者、女性を優先に配りました。後日、当日の対応への御礼のメールや手紙をいただきありがたかったです。震災のときに思ったのは有事のときには人間性が出ることを実感しました。普段から人間性をよく見ることが大切だと思いました。このような私ですがロータリーライフを楽しくやっていきたい思いますのでこれからどうぞよろしくお願いします。

点鐘0:30 PMロータリーソング国歌・それでこそロータリー今週のロータリーレート1ドル=145円会長挨拶富塚 充本日出席会員総数 88名出席会員数53名

第2655回 2024年(令和6年)9月12日(木) 場所:ヒルズサンピア山形・ネッツトヨタ山形

職場訪問例会・ネッツトヨタ山形㈱







サインタワーの内部を見学



社員総出のお見送り

職場訪問例会で、山形市に本社を置くネッツトヨタ山形株式会社を見学しました。山形北ロータリークラブの遠藤道彦会員から説明を受け、日本最大級の納車施設「ネッツタワー」を見学。納車式では、大型スクリーンを活用した臨場感あふれる演出が行われ、人工衛星から車が送られてくるという壮大なストーリーが展開されます。訪問の最後には、社員総出でのお見送りがあり、ネッツトヨタ山形のユーザーを大切にする精神に触れることができました。新車購入時には通常3万円分を「ネッツ山形コイン」としてお渡しし、地域通貨として使用可能。このコインを通じて地域の活性化や、山形を笑顔にする取り組みが進められています。



ネッツトヨタ山形㈱ 遠藤道彦さんより企業説明

 点
 鐘
 0:30 PM
 ロータリーソング
 奉仕の理想
 今週のロータリーレート
 1ドル=145円

 会長挨拶
 富塚 充
 本日出席
 会員総数 88名
 出席会員数
 43名

■クラブ会報アーカイブ





